



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

**A**l tema de Teuchitlán se le suma lo sucedido en la Cámara de Diputados respecto a la votación para mantener el fuero del diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, algo que complicará -sin duda- la agenda para la presidenta Claudia Sheinbaum.

Son dos asuntos en los que tendrá que dedicar tiempo en las conferencias mañaneras para tratar de controlar el daño que le hacen a su administración, que ya empieza a mostrarse.

Lo del rancho Izaguirre se ha convertido en una auténtica piedra en el zapato para la presidenta, pues se ha convertido en algo que es difícil de manejar y evitar que se hagan comparaciones con otros eventos del pasado, como es lo de Ayotzinapa.

Y si siguen apareciendo sitios como el del rancho jalisciense, con las sospechas de reclutamiento forzado y asesinatos, como ya ocurrió con otro a pocos kilómetros del de Teuchitlán, el manejo de esta crisis se hará imposible.

La votación en San Lázaro agrega un elemento más a la complicada agenda que debe enfrentar la presidenta, porque se trata de un legislador que no sólo enfrentó acusaciones de violencia sexual, sino que también se le acusa de irregularidades a su paso por la gubernatura de Morelos, además de videos que empiezan a circular en redes sociales en los que su esposa lo acusa de agresiones, así como un posible involucramiento en la muerte de un empresario cuando fue alcalde de Cuemavaca.

Se trata de un personaje a quien defenderlo es algo muy cuesta arriba, a pesar de

lo que él declare, y sostenerlo por parte de la cúpula morenista se puede convertir en algo difícil.

Incluso lo que se vio en la Cámara de Diputados con legisladoras que se manifestaron en contra de que se le mantuviera el fuero y que a la mera hora acabaron absteniéndose muestra las presiones que se vivieron; se trata de elementos que alimentarán las críticas en contra del partido oficial.

Y estamos a una semana de que vuelva la amenaza de los aranceles de parte de Donald Trump, con las consecuencias para la economía nacional que esto conlleva y el avivamiento de una polémica por la presunta complicidad del gobierno con los cárteles del crimen organizado.

No es un tema menor, que en Palacio Nacio-

nal ya deben considerar en este final de mes más que complicado.

## APUNTES ELECTORALES

El PRI votó en San Lázaro en contra de quitarle el fuero a Cuauhtémoc Blanco, haciendo que muchos comentaran que se trató de una negociación para evitar que haya un juicio político en contra de Alejandro Alito Moreno.

La diputada Gabriela Jiménez, de Morena, quedó atrapada en la polémica por sus acciones anteriores y su declaración que votaría para quitarle el fuero a su compañero de bancada, pero inició el rumor de que sería removida de la vice coordinación de su partido y acabó absteniéndose.

Y el tema del CURP con fotografía y datos biométricos apunta a ser un nuevo escándalo para el gobierno de la presidenta Sheinbaum.

•X (Twitter) y Threads: @AReyesViguera • en BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México